



Zertifizierung „Reisen für Alle“ für Rosenheimer Leistungsträger

Beitrag

Bayerns Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger und Angela Inselkammer, Präsidentin des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Bayern, haben heute in München 45 Betriebe mit dem Siegel des Kennzeichnungssystem „Reisen für Alle“ ausgezeichnet. Unter den Preisträgern in Stadt und Land Rosenheim sind das Kaiser-Reich Info Kiefersfelden mit Innsola, der Wanderweg um den Luegsteinsee (entgegengenommen von der TI Oberaudorf), das Haus des Gastes Bad Aibling, das Beim Kiasn Halfing, die Chiemsee Schifffahrt sowie das Buchungs- und Infocenter Chiemsee-Alpenland Tourismus.

In ihrem Grußwort betonte Inselkammer: „Sich eine Auszeit nehmen zu dürfen, frei und unbekümmert Reisen zu können, soll und muss eine Selbstverständlichkeit sein – für jeden. Daher liegt mir „Reisen für Alle“ auch ganz besonders am Herzen. In diesem Bereich herrscht noch ganz viel Potential für die Zukunft. Mit der Klassifizierung ist ein wichtiger Schritt auch für ein wertschätzendes Signals in diese Richtung gemacht und das ist wichtig. Hier müssen wir den Weg in Sachen Tourismus weiter gehen.“ Der bayerische Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger: „Wir wollen allen Menschen die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ermöglichen, gerade auch im Tourismus. Dank der Kennzeichnung „Reisen für Alle“ können sich unsere Gäste verlässlich und transparent über den jeweiligen Betrieb informieren. Sie wissen sicher, ob dieser für Menschen mit Geh-, Hör-, Seheinschränkung oder mit kognitiven Beeinträchtigungen geeignet ist. Gleichzeitig wird die Tourismusbranche für die speziellen Anforderungen von Menschen mit Beeinträchtigungen geschult. Nicht zuletzt profitieren die Einheimischen, wenn möglichst viele Betriebe und Einrichtungen zertifiziert sind. Barrierefreiheit bedeutet auch für die Menschen vor Ort mehr Komfort. Die Auszeichnung „Reisen für Alle“ ist ein Gewinn für alle Beteiligten.“

Das Projekt Reisen für Alle setzt sich für barrierefreien Tourismus ein und stellt Personengruppen mit Mobilitäts- oder Aktivitätseinschränkungen verlässliche und detaillierte Informationen zur Nutz- und Erlebbarkeit der touristischen Infrastruktur, Angebote und Dienstleistungen dar. Zudem strebt das deutschlandweite Zertifizierungssystem die Sensibilisierung und Qualifizierung entlang der gesamten Servicekette an.

Die Auszeichnung würdigt das Engagement inklusive Reisemöglichkeiten für Alle zu schaffen und eine

inklusive Gesellschaft zu fördern. Das Projekt ist eine bundesweit gültige Kennzeichnung im Bereich Barrierefreiheit. Erstmals werden für die Gäste notwendige Informationen durch ausgebildete Erheber erfasst und mit klaren Qualitätskriterien bewertet. Im Rahmen des Projekts Reisen für Alle erhielten 45 Betriebe Klassifizierungsurkunden.

Nähere Auskünfte zu allen Klassifizierungen und Zertifizierungen erteilt die Bayern Tourist GmbH (BTG), Tel.: (089) 280 98 99, www.btg-service.de.

Text und Bildmaterial: DEHOGA Bayern

von links: Angela Inselkammer, Präsidentin des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes, Johanna K... Leitung Chiemsee Infocenter, Julia Zäch Projektmanagement Gesundheit/Barrierefreiheit und Minister Hu... Aiwanger.



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Auszeichnung
2. Bad Aibling
3. Chiemsee
4. Chiemsee-Alpenland Tourismus
5. Chiemsee-Schifffahrt
6. DEHGOA Bayern
7. Halfing
8. Prien am Chiemsee